

POMPAIRE**Le président du Smeg reconduit**

Philippe Albert, président sortant du Syndicat mixte des eaux de la Gâtine (Smeg), a été réélu mercredi, au cours d'un conseil syndical organisé à Pompaire, au siège du Smeg, pour un mandat de six ans. Un comité syndical qui fait suite aux élections municipales du printemps et du début de cet été.

Réélu maire de Vausseroux, Philippe Albert n'avait pas caché ses intentions de briguer un troisième mandat pour diriger ce syndicat qui gère depuis plus de 60 ans la distribution d'eau potable et le traitement des eaux usées auprès d'une soixantaine de communes, dont Parthenay et les communes du sud Gâtine. Il compte 28 000 abonnés.

« Pour ce nouveau mandat, j'ai souhaité avoir à mes côtés un vice-président plus spécifiquement chargé



Philippe Albert.

PHOTO : CO

des relations avec les communes et de la défense incendie... », nous a-t-il déclaré au lendemain de sa réélection.

L'eau distribuée par le syndicat des eaux de la Gâtine a plusieurs origines : usine du barrage du Cébron, usine du barrage de Mervent, usine des forages d'Échiré et usine du Tallud.